

## **PERSEMBAHAN**

Yang Utama Dari Segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikan kekuatan, membekali dengan ilmu serta memperkenalkan dengan cinta kepada penulis. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi :

1. Untuk Kedua Orang Tua (Almarhum), kakak-kakak ku dan semua keluargaku tercinta, terima kasih tiada tara atas segala support dan doa yang telah diberikan selama ini.
2. Seluruh Dosen Universitas Gunung Rinjani (UGR) Terima kasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada penulis
3. Kepada teman-teman seperjuangan khususnya teman-teman FKIP Akutansi yang tak bisa tersebutkan namanya satu persatu terima kasih yang tiada tara penulis ucapkan

Akhir kata, semoga skripsi ini membawa kebermanfaatan. Jika hidup bisa kuceritakan di atas kertas, entah berapa banyak yang dibutuhkan hanya untuk kuucapkan terima kasih...

## **ABSTRAK**

Mai Ernawati, “Analisis Tingkat Pendapatan Sapu Sabut Kelapa Study pada KUBE di Desa Telaga Waru Kecamatan Pringgabaya. Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Gunung Rinjani 2016

Adapun tujuan penelitian Untuk mengetahui besarnya biaya dan pendapatan usaha pembuatan sapu sabut kelapa di Desa Telaga Waru Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur. Untuk mengetahui besar total biaya usaha pembuatan sapu sabut kelapa di Desa Telaga Waru Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur Untuk mengetahui tingkat pendapatan usaha.

Berdasarkan produksi sapu yang dihasilkan masing-masing pekerja sebanyak 500 biji, sementara nilai jual sapu sebesar Rp.7.000,- perunit sehingga rata-rata nilai produksi masing-masing pengrajin dalam satu kali periode produksi adalah sebesar Rp. 3.500.000 Dari analisis data yang sudah diolah dapat diketahui bahwa RC-ratio lebih besar dari pada 1 yaitu  $3,035 > 1$  maka usaha pembuatan sapu sabut kelapa yang berada di Dasan Tapen Kecamatan Pringgabaya ini Pendapatan layak untuk dikembangkan.